

Fondateur

Alexandre Singer, dit Alex, naît à Locz en Hongrie, le 28 mars 1905. Il émigre en France en 1923. Il commence très jeune dans la compétition cycliste d'abord en Hongrie puis en France. Son unique passion, partagée avec son épouse Maria, est le cycle. Il décède le 30 août 1966 à Paris. Il fut l'un des trois plus grands constructeurs de cycles français.

Productions

Cycles sur mesure.

Historique

Après s'être perfectionné chez un fabricant nommé Bianco, Alex Singer s'installe en qualité de « constructeur spécialiste » en 1938, au 53 rue Victor-Hugo à Levallois. Il se spécialise dans la bicyclette de cyclotourisme et le tandem. Il excelle dans son art en fabriquant à façon des pièces uniques, adaptées à chaque client. Chaque vélo porte un numéro d'identification unique. La renommée de la marque se construit alors sur cette qualité.

Alex Singer remporte de nombreux concours techniques comme le grand prix Duralium en 1939 et 1946 ou le concours Beersel en 1948. Grâce à la publicité autour de ces récompenses, il reçoit des commandes du monde entier.

Mais ce qui compte le plus à ses yeux, c'est son club de passionnés, l'Amicale cyclotouriste de la banlieue Ouest. Dès 1941, cette association sportive organise le rallye Alex Singer, la plus réputée des compétitions traditionnelles hivernales.

Alex Singer décède le 30 août 1966, un an après la reprise de l'entreprise par ses neveux, Ernest et Roland Csuka. La boutique Alex Singer existe toujours à Levallois, à la même adresse, et perpétue la tradition de l'un des trois plus grands constructeurs de cycles français.

Innovations ou distinctions

Alex Singer participe et remporte des concours techniques : grand prix Duralium en 1939 et 1946, concours Beersel en 1948 et bien d'autres.

Sources

Archives municipales de Levallois | Site officiel de la marque www.cycles-alex-singer.fr

